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Abstract (en)
The appliance has a control unit (14) and a user interface (16) e.g. touch-screen, selecting a degree e.g. heating degree, from a number of degrees
to adjust a successive adjustable operating parameter. The control unit is designed to use an allocation function (20) for determining the operating
parameter depending on the selected degree. The user interface includes an adjusting unit (18) for changing the allocation function. The user
interface has two buttons for incrementing and decrementing the degree. A memory unit (26) e.g. ROM, stores a list of values used as a parameter
of the function.

Abstract (de)
Die Erfindung geht aus von einem Hausgerät mit einer Steuereinheit (14) und einer Benutzerschnittstelle (16) zum Auswählen einer Stufe aus einer
Anzahl von Stufen zum Einstellen eines stufenweise verstellbaren Betriebsparameters, wobei die Steuereinheit (14) dazu ausgelegt ist, wenigstens
eine Zuordnungsfunktion (20) zu nutzen, um den Betriebsparameter abhängig von der ausgewählten Stufe zu bestimmen. Um einen Bedienkomfort
eines solchen Hausgeräts zu erhöhen, wird vorgeschlagen, die Benutzerschnittstelle (16) mit wenigstens einem Einstellmittel (18) zum Verändern
der Zuordnungsfunktion (20) auszustatten.
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